
第７回新型コロナウイルス感染症対策本部会議要旨 

○実施日時／令和２年３月１３日 ９時１５分～９時４５分 

○発言要旨 

議事 発言 

次第１「本市の医

療体制について」 

※資料に基づき、事務局から説明を行った。 

【健康安全研究所長】 

 ・本市で発生した初の陽性患者については、模範的な行動を行っていただい

たと認識しており、感謝している。 

・我が国の感染拡大の状況に関し、専門家会議の見解としては、現時点では

爆発的なものではなく、一定程度持ちこたえているとしている。 

・今後、「ここ１～２週間」のデータを分析し、結果を３月１９日を目途に

公表する予定となっている。 

・クラスター発生のリスクについては、リスクを構成する３要素を示し、す

べての要素が揃った場合にはリスクが高いと考えている。 

・満員電車のリスクについても、例えば満員電車の中で会話をすればリスク

が高くなる。 

【本部長】 

 ・陽性となった方については多摩区在住と伺っている。 

・また、健康安全研究所長によれば「模範的」とのことで、この方からの感

染は考えにくいと考えている。 

 ・多摩区本部での問い合わせ状況はどうか。 

【多摩区本部長】 

 ・現時点で問い合わせはない。 

【本部長】 

 ・今後、問い合わせがあった場合には、適切に答えられるよう、健康福祉部

の情報を共有していただきだい。 

・また、各局区とも、まずは落ち着いて、冷静に対応することと、市民の皆

様の中には、ご不安に思われる方からの問い合わせもあるかと思うので、

各職場においては丁寧な対応をお願いしたい。 

【本部長】 

 ・ＰＣＲ検査を民間医療機関が委託で請け負う事が可能とあるが、今後、と

こかの期間が請け負うという見通しはあるか。 

【事務局】 

 ・現時点では委託に関する民間医療機関からの相談は受けていない。 

【本部長】 

 ・ＰＣＲ検査は健康安全研究所で対応出来ているか。 

【事務局】 

 ・対応出来ている。 

次第２「各局区の

取組について」 

※資料に基づき、事務局から説明を行った。 

《特段意見なし》 



次第３「本市が備

蓄する職員用マス

クの配布方針につ

いて」 

※資料に基づき、事務局から説明を行った。 

【本部長】 

 ・マスクのニーズについて、関係各部の方で何かご意見等はあるか？ 

【健康福祉部】 

 ・健康福祉部では、これまで部で備蓄していたＮ９５マスクやサージカルマ

スクを配布してきたが、各医療機関からサージカルマスクの確保に苦慮し

ていると聞いている。 

・先日政府が発表した緊急対応策においては、マスクの医療機関への優先配

布とあるが、現場に届くまでのタイムラグもあると考えている。 

・このため、当座必要な数として、病院・診療所合わせて２０万枚程度必要

と考えている。 

【本部長】 

 ・対象は民間を含んでいるか。 

【健康福祉部】 

 ・含んでいる。 

 ・配布については各施設と意見聴取を行いながら進めていきたい。 

【こども未来部】 

・児童関連施設では、子どもの居場所の確保や、やむを得ない事情で子ども

を預かるため、運営を継続している。 

・これら施設でマスク不足の声が聞かれている。 

・また、児童養護施設に通う子ども達のマスクも不足している。 

・このため、当座必要な数として、職員用に１４万枚、こども用に１１万枚

程度必要と考えている。 

【消防部】 

 ・救急隊員用として、先月マスクの納品を受け、夏場までは確保することが 

出来た。 

 ・但し、夏場以降に調達が困難となった場合には厳しい。 

【交通部】 

 ・市営バスの運転手用に備蓄マスクの調達を受け、１カ月分は確保出来た

が、それ以降は先行きが不透明である。 

【本部長】 

 ・窓口対応職員の状況はどうか。各区に配布した備蓄マスクの使用状況はど

うか。 

【各区本部長】 

 ・それほど使用はしていない。 

【本部長】 

 ・本市としても、いざという時のために一定数の確保が必要と考えるが、事

務局ではどの程度の数量が必要と考えているか。 

【事務局】 

・正直申しあげまして、既に計画数量を大きく下回っている。 

・また、マスクの調達が見込めない現状を踏まえれば、職員が感染症が拡大

する中で業務に従事するために、少なくとも４０万枚は確保しておく必要

があると考えている。 

【本部長】 



 ・本市では、既に高齢者施設や各区に対して２６万枚配布し、残り７５万枚

程度となっている。 

 ・残りの備蓄マスクの配分については、いざという時に必要な４０万枚は確

保し、残りについては各局と調整し、配分して欲しい。 

 ・職員については、なるべく自前で調達し、なければ備蓄マスクで対応とい

うことでお願いしたい。 

 ・備蓄マスクは（市内に大規模な感染拡大があるなど）いざという時のため

の備えであるため、各局区とも在庫管理はしっかり行っていただきたい。 

その他 【本部長】 

 ・（本市のイベント自粛期間後である）４月以降に発生するイベント等のキ

ャンセル料については、財政局と総務企画局で対応していただきたい。 

 ・イベント期間の延長によって、さらなる期間終了後のキャンセルについて

も生じている。 

 ・本件については、本部会議での決定ではなく対応したい。 

以上 


